



**DEWAN PERWAKILAN RAKYAT
REPUBLIK INDONESIA**

**PIDATO KETUA DPR RI
PADA RAPAT PARIPURNA DPR RI
PENUTUPAN MASA PERSIDANGAN III
TAHUN SIDANG 2020 - 2021**

RABU, 10 FEBRUARI 2021

**Assalamu'alaikum warohmatullahi wabarokatuh,
Salam Sejahtera bagi kita semua,
Om Swasti Astu,
Namo Buddhaya,
Salam Kebajikan,**

Yang kami hormati:

- Para Wakil Ketua DPR RI;**
- Para Pimpinan Alat Kelengkapan DPR RI;**
- Para Anggota DPR RI;**
- Hadirin sekalian yang berbahagia.**

Puji dan syukur ke hadirat Allah SWT, Tuhan Yang Maha Esa, yang telah memberikan rahmat, karunia, dan hidayah-Nya kepada kita semua, sehingga kita dapat menjalankan tugas konstitusional dalam Rapat Paripurna Penutupan Masa Persidangan III Tahun Sidang 2020-2021.

Masa Persidangan ini telah berlangsung sejak tanggal 11 Januari 2021 dan akan berakhir pada hari ini. Masa persidangan ini sangat singkat, dan kita telah berupaya untuk bekerja secara optimal dalam menyelesaikan tugas-tugas konstitusional dalam situasi Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan Masyarakat (PPKM).

Sidang Dewan yang Terhormat,

Dalam Pelaksanaan fungsi legislasi, DPR telah menerima Surat Presiden tentang penunjukan wakil pemerintah untuk membahas 3 (*tiga*) RUU, yaitu:

1. RUU tentang Perubahan Kedua atas Undang-Undang Nomor 21 Tahun 2001 tentang Otonomi Khusus bagi Provinsi Papua;
2. RUU tentang Praktik Psikologi; dan
3. RUU tentang Pengesahan *ASEAN Agreement on Electronic Commerce* (Persetujuan ASEAN tentang Perdagangan Melalui Sistem Elektronik).

DPR akan segera menindaklanjuti hal tersebut sesuai dengan mekanisme dan ketentuan peraturan perundang-undangan yang berlaku.

Pelaksanaan Tugas legislasi DPR merupakan pekerjaan kolektif yang ditempuh melalui komitmen bersama, antara Pemerintah dan DPR. Oleh karena itu, kinerja program legislasi nasional harus menjadi perhatian bersama antara DPR dan Pemerintah. DPR memiliki komitmen yang tinggi dalam menuntaskan program legislasi nasional dalam memenuhi kebutuhan hukum nasional serta mendukung kebutuhan hukum untuk pembangunan nasional.

Sidang Dewan yang Terhormat,

Pelaksanaan fungsi anggaran pada masa persidangan ini, DPR melalui Alat Kelengkapan Dewan difokuskan pada evaluasi capaian kinerja anggaran kementerian/lembaga Tahun 2020 dan Rencana Pelaksanaan Program Prioritas Tahun 2021. DPR dapat memahami capaian realisasi anggaran kementerian/lembaga Tahun Anggaran 2020 yang sangat dipengaruhi oleh Pandemi Covid-19 dan dampaknya.

Dalam melaksanakan APBN Tahun Anggaran 2021, Pemerintah agar telah mengantisipasi pelaksanaan program kementerian/lembaga yang dilaksanakan dalam situasi

Pandemi Covid-19 sehingga kinerja program-program pemerintah dapat lebih efektif dirasakan manfaat dan dampaknya bagi rakyat.

Pelaksanaan APBN Tahun Anggaran 2021, juga membutuhkan *refocusing* dan penghematan belanja pada kementerian/lembaga, khususnya untuk memenuhi kebutuhan APBN dalam penanganan vaksin. Pemerintah dalam melakukan *refocusing* agar juga telah mengantisipasi perkembangan terakhir dalam penanganan Pandemi Covid-19 dan dampaknya, kebutuhan pemulihan sosial dan ekonomi nasional, keberlanjutan program prioritas nasional serta mempercepat pemulihan pertumbuhan ekonomi nasional.

DPR juga terus mendukung langkah-langkah yang diambil Pemerintah dalam melaksanakan Program Pemulihan Ekonomi Nasional yang masih menjadi prioritas pada tahun anggaran 2021 ini.

Sidang Dewan yang Terhormat,

Dalam menjalankan fungsi pengawasan, DPR terus menindaklanjuti berbagai masalah yang muncul di masyarakat, baik melalui rapat bersama mitra kerja, panja yang dibentuk oleh Alat Kelengkapan Dewan, tim pemantau, maupun tim pengawas DPR.

Untuk mempercepat penanganan bencana yang terjadi di Jawa Barat, Kalimantan Selatan, Sulawesi Barat, dan wilayah lainnya, DPR telah mengadakan rapat dengan kementerian/lembaga terkait dan pemerintah daerah. DPR terus melakukan evaluasi atas penanganan tanggap darurat, rehabilitasi dan/atau rekonstruksi yang sedang berlangsung di berbagai daerah terdampak bencana. Pemerintah agar selalu melakukan langkah antisipasi dan memperkuat upaya pencegahan bencana di setiap daerah, terutama daerah dengan risiko tinggi bencana.

Mengenai kebijakan vaksinasi Covid-19, DPR akan terus melakukan pengawasan terhadap pelaksanaan vaksinasi Covid-19 agar dapat berjalan tepat manfaat dan tepat sasaran. DPR mengapresiasi langkah cepat Pemerintah dalam menyediakan vaksin Covid-19 bagi masyarakat sebagai salah satu upaya untuk menangani Pandemi Covid-19. Pemerintah agar terus melakukan edukasi dan sosialisasi terkait vaksin Covid-19, serta terus memastikan bahwa vaksin yang digunakan aman, bermanfaat, dan halal.

Terkait penyelenggaraan ibadah haji tahun 2021, Pemerintah masih menunggu kebijakan resmi Pemerintah Arab Saudi, mengingat pandemi Covid-19 belum berakhir. Pemerintah agar tetap mempersiapkan segala kemungkinan

jika penyelenggaraan haji tetap dilaksanakan. DPR, melalui komisi terkait, juga akan tetap membahas biaya penyelenggaraan haji bersama Kementerian Agama dan jajaran pemerintah terkait lainnya.

Terkait pembentukan Lembaga Pengelola Investasi (LPI) sebagaimana amanat UU Cipta Kerja, DPR telah menerima permintaan rapat konsultasi dari Pemerintah untuk menetapkan Dewan Pengawas LPI. Selanjutnya Pemerintah dan Dewas LPI akan mulai mendesain tata kelola LPI dan segera beroperasi secara efektif. DPR perlu terus melakukan pengawasan dan evaluasi atas implementasi UU Cipta Kerja terkait LPI.

Dalam rangka melaksanakan fungsi pengawasan, DPR juga telah melakukan uji kelayakan dan kepatutan serta memberikan persetujuan atas:

1. Calon tunggal Kapolri yang diajukan oleh Presiden;
2. Calon Hakim Agung dan Hakim ad hoc; dan
3. Calon Anggota Dewan Pengawas BPJS Ketenagkerjaan dan Calon Anggota Dewan Pengawas BPJS Kesehatan.

Selain itu, DPR juga telah melaksanakan uji kelayakan dan kepatutan terhadap Calon Anggota Ombudsman RI, dan mendengarkan penjelasan dari Sekjen Kementerian Kominfo mengenai pembentukan Panitia Seleksi Calon Dewan Pengawas

LPP RRI Periode 2021-2026. DPR juga telah memberikan pertimbangan terhadap 4 (*empat*) Calon Duta Besar Luar Biasa dan Berkuasa Penuh Negara Sahabat untuk Republik Indonesia.

Sidang Dewan yang Terhormat,

Dalam masa persidangan yang singkat ini, DPR juga telah menjalankan fungsi diplomasi parlemen dengan mengirimkan delegasi untuk mengembangkan kerjasama dengan parlemen dan perwakilan pemerintah negara-negara sahabat. DPR ikut memberikan pandangan dan menyampaikan posisi Indonesia, dalam upaya bersama mencari solusi bagi berbagai masalah internasional, antara lain mengenai kemerdekaan Palestina, agenda pertumbuhan hijau, dan gerakan anti korupsi global.

Sidang Dewan yang Terhormat,

Vaksin Covid-19 memberikan harapan bagi kita semua, agar kondisi Pandemi Covid-19 dapat segera berlalu. Akan tetapi kondisi saat ini memperlihatkan bahwa ketidakpastian dari situasi Pandemi Covid-19 masih akan berlanjut. Oleh karena itu, diperlukan perhatian dan komitmen kita bersama sebagai anggota DPR, agar melalui fungsi legislasi, anggaran, dan pengawasan, untuk dapat terus mengoptimalkan upaya, kebijakan, dan program pemerintah maupun negara dalam

membangun daya tahan nasional baik di bidang kesehatan, ekonomi, maupun sosial dalam menghadapi Pandemi Covid-19.

Saya atas nama Pimpinan DPR memberikan apresiasi kepada seluruh Anggota DPR yang telah bekerja keras, berupaya dan menjalankan tugas dalam situasi Pandemi Covid-19, untuk bersama-sama dengan seluruh anak bangsa dan seluruh elemen kekuatan nasional, bergotong royong, kerja bersama, agar Indonesia dapat menyelamatkan rakyat dan memulihkan Indonesia dari Pandemi Covid-19 dan dampaknya.

Atas nama Pimpinan DPR, saatnya saya mengumumkan kepada seluruh rakyat Indonesia: DPR memasuki Masa Reses Masa Persidangan III Tahun Sidang 2020-2021, mulai tanggal 11 Februari sampai dengan 7 Maret 2021.

Masa reses, merupakan waktunya bagi kita, anggota DPR, melakukan kegiatan konstitusionalnya di luar masa sidang, yang memberikan kesempatan bagi kita semua untuk melihat, merasakan, dan mendengarkan suara rakyat khususnya di daerah pemilihan kita masing-masing.

Kepada Yang Terhormat Anggota DPR-RI, kunjungi dan sapaah rakyat di daerah pemilihan masing-masing; sampaikan tugas-tugas konstitusional yang telah dilaksanakan oleh Dewan, dan persatukanlah rakyat dalam semangat gotong royong untuk membangun kemajuan Indonesia. Bersama dengan

rakyat, kita ikut perkuat pelaksanaan protokol kesehatan Pandemi Covid-19.

Kami ucapkan Selamat Bekerja; jaga kesehatan; disiplin protokol kesehatan. Semoga Allah SWT, Tuhan Yang Maha Esa, memberikan rahmat dan bimbingan-Nya bagi kita semua.

***Billahittaufiq walhidayah,
Wassalamu'alaikum Wr. Wb.
Om shanti shanti shanti om.***

Merdeka.

**KETUA
DEWAN PERWAKILAN RAKYAT
REPUBLIK INDONESIA,
Ttd.
Dr. (H.C) PUAN MAHARANI**